



00964.00

SITUACION ACTUAL DEL COMITE DE COOPERACION  
PARA LA PAZ EN CHILE

4.- AMBIENTE DE TRABAJO: a.- Los trabajadores del Comité se han mantenido firmes en su trabajo, que continúa a un ritmo similar al de los meses anteriores; no ha cesado la atención a la gente que acude en busca de ayuda, a pesar de la inseguridad en que viven los mismos trabajadores, expresada en diversas presiones ejercidas hacia el Comité de parte de las Autoridades de Gobierno y en las naturales trabas que nacen al no estar determinada aún la forma en que se proyectará la tarea ejercida en esta Institución.

Los trabajadores del Comité sienten que esta inseguridad se agudiza frente a la futura cesantía, a la situación en que quedarán ante los Servicios de Inteligencia, cuando se cierre el Comité. En todo caso, es importante recalcar que en los últimos 15 días no se han realizado nuevas detenciones a funcionarios del Comité.

b.- Los afectados por la situación de represión que vive el país, siguen acudiendo con confianza, a pesar de la inseguridad del futuro de la Institución y han manifestado su preocupación sobre la forma como va a continuar la obra y tienen la impresión de que las decisiones se toman sin que ellos puedan participar en ellas.

2.- ESTUDIO DE ALTERNATIVAS: a.- Criterios esenciales en la tarea del Comité de Cooperación para la Paz en Chile (*documento adjunto*)

b.- Orientación del Organigrama.

b.1.- Vicaría de Solidaridad (dependiente del Arzobispado de Santiago) o un Directorio Ecuménico, con un Presidente Católico, dependiente del Arzobispado de Santiago (personalidad jurídica)

b.2.- Directorio Ecuménico con representantes que asumirían los criterios esenciales de la tarea y algunos representantes de pastores, sacerdotes o religiosas que están en las tareas de solidaridad (comedores infantiles, bolsas de cesantes, atención a grupos de familiares de detenidos etc.) y un representante de las Organizaciones de apoyo y donantes.

b.3.- Un Director Ejecutivo, nombrado por el Directorio.

b.4.- Jefes de programas con consejos asesores, integrados esencialmente a gente de la base y a Instituciones afines

-Derechos Humanos

-Defensa laboral y fuentes de trabajo

-Coordinación y programas poblacionales (comedores infantiles, policlínicos etc.)

b.5.- Coordinadora de Provincias.

- 3.- CONSENSO: Existe consenso en el Comité respecto a la orientación de la tarea:
- a.- Existe una buena acogida y respaldo de parte de sacerdotes, pastores y monjas de poblaciones.
  - b.- Hay confianza de parte de los afectados
  - c.- Hay buena disposición de parte de algunos obispos que apoyan las orientaciones que el Presbítero Cristián Precht presentará a la Conferencia Episcopal.
  - d.- Sin embargo todo esto está sujeto al ánimo y perspectivas con que volverá el Cardenal Raúl Silva Henríquez, de su viaje a Roma.
- 4.- TERMINO: Se ha decidido terminar con el Comité de Cooperación para la Paz en Chile, el 31 de Diciembre, a causa de las trabas impuestas por las Autoridades de Gobierno, lo que significa que si a esa fecha no se ha puesto en marcha una alternativa de la tarea, esta debe continuar el 1º de Enero de 1976 en el Arzobispado de Santiago.

Santiago, 5 Diciembre 1975